

WARTA

Kasdim Ikuti Seminar Kewaspadaan Nasional: Memerangi Ekstremisme dan Radikalisme di Lingkungan Pendidikan.

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Nov 6, 2023 - 14:08



SALATIGA-Kasdim (Kepala Staf Distrik Militer) 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus turut serta dalam seminar orientasi yang bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan nasional terhadap ancaman ekstremisme dan radikalisme di lingkungan pendidikan.Senin(06/11).



Dalam seminar yang diadakan di Ruang Plumpungan Lt 4 Gedung Setda Kota Salatiga, tema utama yang dibahas adalah strategi mengantisipasi dan menangani paham ekstrimisme di lingkungan akademis dihadiri pula oleh PJ Walikota Salatiga Drs Sinoeng Nugroho Rahmadi MM, Ketua DPRD kota Salatiga Dance Ishak Palit MSI serta jajaran Forkopimda Salatiga

Dalam sambutannya Kasdim menegaskan pentingnya peran aktif semua pihak, termasuk pemerintah, institusi pendidikan, serta masyarakat dalam menjaga keamanan dari ancaman ideologi radikal.

Implementasi Pancasila dan paham radikalisme adalah konsepsi cara pandang yang dilandasi atas kesadaran diri sebagai warga dari suatu negara akan diri dan lingkungannya di dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. perlu diberikan mulai sejak dini, karena siswa pelajar merupakan sebuah aset bangsa yang sangat berharga sehingga perlu dijaga keberadaannya dari bahaya radikalisme dan terorisme.

“Perlu diberikan mulai sejak dini, karena siswa pelajar merupakan sebuah aset bangsa yang sangat berharga sehingga perlu dijaga keberadaannya dari bahaya radikalisme dan terorisme” pesan Kasdim.

Pelajar sebagai agen perubahan selain itu mereka juga nantinya yang akan menjadi calon calon pemimpin bangsa ini oleh karenanya sangat penting ditanamkan nilai nilai nasionalisme, patriotisme dan bela negara.

“Untuk itu nilai nilai Pancasila marilah kita terapkan dalam berbagai aspek kehidupan bahkan dilingkungan sekolah Pancasila sebagai ideologi negara Indonesia memiliki kedudukan yang sangat penting sehingga semua warga negara wajib mengerti dan mengetahui Pancasila sebagai dasar negara”tegas Mayor Hermanus

Seminar ini turut dihadiri oleh para Kepala SMP/MTS & Kepala SMA/MA maupun SMK se Kota Salatiga yang diselenggarakan oleh Kesangpol Kota Salatiga ini.

Mereka berharap dapat mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh dalam seminar ini ke lingkungan pendidikan mereka sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan serta menanamkan nilai-nilai toleransi, keberagaman, dan kebangsaan di kalangan generasi muda.

Semangat untuk mencegah penyebaran paham ekstrimisme dan radikalisme di kalangan pelajar menjadi fokus utama dalam upaya menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah pendidikan, seperti yang disoroti dalam seminar ini.

Editor:Yudha27